



**PROYECTO DE DECLARACIÓN**  
**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA**

De interés el **Gran Premio Coronación del Campeonato Entrerriano de Rally**, que se desarrollará en la localidad de Pronunciamiento, Departamento Uruguay, los días 5, 6 y 7 de diciembre del corriente. Esta competición se disputa ininterrumpidamente desde hace 35 años, con una trayectoria que ha contribuido de manera significativa al deporte, turismo, vida social y cultural de Entre Ríos.

**AUTOR:** GALLAY, Silvio Martín

**COAUTORES:** ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; RASTELLI, Ruben; ROMERO, María Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

### **Honorable Cámara:**

El Rally Entrerriano es coordinado y fiscalizado por el Auto Club de Concepción del Uruguay (ACCU), institución fundada el 2 de marzo de 1988, cuyo objeto principal es fomentar y coordinar las manifestaciones del deporte motor en la provincia.

Desde mayo de 1990, el ACCU ha instalado el campeonato a nivel provincial, expandiéndolo incluso a otras provincias y países vecinos como Corrientes, Santa Fe y la República Oriental del Uruguay, siendo el Rally Entrerriano, junto a la histórica fórmula entrerriana, la categoría de automovilismo deportivo en actividad más antigua de la provincia.

La difusión del campeonato se realiza a través de un equipo de prensa y promoción que garantiza presencia en medios provinciales y nacionales, con transmisiones televisivas, radiales y redes sociales.

Cada fecha moviliza alrededor de 400 personas teniendo en cuenta pilotos, navegantes, mecánicos, allegados, oficiales y comisarios deportivos, seguidores y equipos de prensa y difusión, quienes permanecen durante cuatro días en la localidad anfitriona. Este movimiento genera beneficios económicos directos en distintas áreas de la zona.

A lo largo de su historia, ha realizado más de 280 competencias en 59 localidades entrerrianas, consolidándose como una de las categorías más importantes del automovilismo provincial y nacional. Su carácter federal lo distingue de otras disciplinas, ya que lleva espectáculo y actividad a



comunidades diversas, generando sentido de pertenencia y compromiso local. En ese sentido, en los últimos años se comenzaron a realizar competencias con sede principal en una localidad y diferentes subsedes en zonas aledañas a la misma, generando diálogo y cooperación entre los diversos municipios para albergar la fecha en cuestión. Asimismo, fomenta la formación de jóvenes pilotos y navegantes, oficiales y comisarios deportivos, sin distinción de edades ni de géneros, transmitiendo valores de esfuerzo, sana competencia y trabajo en equipo.

Asimismo, este torneo ha compartido frecuentemente fechas con los Campeonatos Argentino y Sudamericano (Rally Codasur) en la ciudad donde el ACCU tiene sede y origen: Concepción del Uruguay.

A lo largo de estas décadas el Rally estuvo presente en numerosas localidades de toda la provincia. En lo que respecta al calendario 2025 se llevó a cabo en: Gualeguay, Concepción del Uruguay, Crespo, Estancia Grande, Santa Anita y Hasenkamp.

El Campeonato es una actividad de profundo impacto en la vida deportiva, social, cultural y económica de la provincia. Su trayectoria de más de tres décadas, la amplitud territorial que abarca y la participación activa de instituciones, municipios y comunidades, lo convierten en un verdadero patrimonio provincial.

Se pone a consideración el presente proyecto que tiene por objeto declarar de **interés el Gran Premio Coronación del Campeonato**



**Entrerriano de Rally**, que se desarrollará en la localidad de Pronunciamiento, Departamento Uruguay, los días 5, 6 y 7 de diciembre del corriente.